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O  G r u p o  A m o r  e 
Proteção de Santo Antô-
nio de Posse está em 
uma missão nobre e 
apaixonada: encontrar 
lares amorosos para 08 
adoráveis filhotes de 35 
dias de idade, oriundos 

de uma mãe de porte 
pequeno e pai desconhe-
cido. Estes filhotes, chei-
os de energia e doçura, 
estão prontos para con-
quistar corações e lares 
que se abram para rece-
bê-los.

Santo  Antônio  de 
Posse é destaque Índice 
Sintético Final (ISF) do 
programa “Previne Bra-
sil”, do Ministério da 
Saúde, conquistando a 
primeira colocação en-
tre 44 cidades da rede 

regional  de  atenção 
à saúde – RRAS 15, 
que compreende os De-
partamentos Region-
ais  de  Saúde  (DRS) 
Campinas e São João 
da Boa Vista (Regiões 
de Saúde: Campinas, 

Oeste VII, Baixa Mo-
giana, Mantiqueira e 
Rio  Pardo) ,  eviden-
ciando a qualidade do 
trabalho das equipes 
dos Postos de Saúde 
da Família (PSFs) do 
município, num pro-

cesso de fortalecimento 
da Atenção Primária à 
Saúde. Os dados são 
do Sistema de Infor-
mação em Saúde para 
a Atenção Básica – Sis-
ab, e correspondem ao 
terceiro quadrimestre 

(Q3) de 2023. O indi-
cador mede a qualidade 
dos serviços oferecidos 
aos usuários através 
da Atenção Primária 
à  Saúde  (APS) ,  que 
abrange a promoção e 
a proteção da saúde, a 

prevenção de agravos, 
o diagnóstico, o trata-
mento, a reabilitação, 
a redução de danos e a 
manutenção da saúde. 
Trata-se da principal 
porta de entrada do 
SUS.

Começou no último fim 
de semana, o 20º Campe-
onato Municipal de Fute-
bol Amador. A primeira 
rodada da competição foi 
marcada por quatro parti-
das e 15 gols.

No sábado, 17 de fe-
vereiro, repetindo a final 
da edição anterior, Rincão 

e Paulista deram o pontapé 
inicial da competição. Em 
jogo acirrado, o Paulis-
ta acabou derrotando a 
equipe do Rincão por 1 a 
0. Na sequência, o CSKA 
entrou em campo contra 
o Explosão, conquistando 
os três pontos após vencer 
o confronto por 1 a 0.

A Defesa Civil de Santo 
Antônio de Posse recebeu 
recentemente um conjun-
to de novos equipamentos 
destinados ao combate 
eficaz de pequenos focos 
de incêndio. Estes re-
cursos representam um 

avanço significativo nas 
operações de emergência, 
proporcionando maior 
agilidade e eficiência na 
contenção de incêndios 
antes que possam se tor-
nar desastres de grandes 
proporções.

Santo Antônio de Posse conquista 1ª colocação 
em ranking que avalia atenção básica em saúde

Novos equipamentos 
reforçam a 

capacidade da 
Defesa Civil de Santo 
Antônio de Posse no 
combate a incêndios 

Tem início o 20° 
Campeonato de 

Futebol Amador de 
Santo Antônio de 

Posse 

Alunos da rede 
pública recebem 

cartilha de segurança 
na volta às aulas

Formatech 
Informática: Mais de 
5 anos de excelência 

em reparos 
tecnológicos

Pets das famílias 
do Residencial 

Adalberto Bergo 
recebem castração e 

chipagem

“Amor em Pata: 
“Adote um dos filhotes 

do Grupo Amor e 
Proteção e transforme 

uma vida”
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A Prefeitura Municipal 
de Santo Antônio de Pos-
se, por meio da Secretaria 
de Segurança Pública, em 
conjunto com a Secretaria 
de Educação, promoveu 
na segunda-feira, dia 5 
de fevereiro, durante a 
volta às aulas, a entrega 
da cartilha “Escola mais 

Segura: uma responsab-
ilidade de todos”, para 
os alunos(as) da rede 
pública de ensino. O ma-
terial visa orientar famil-
iares, responsáveis e es-
tudantes, sobre medidas 
preventivas e imediatas 
de proteção do ambiente 
escolar. 

Desde o seu início há 
mais de cinco anos, a FOR-
MATECH Informática 
tem sido uma referência 
confiável para serviços de 
reparo e manutenção de 
dispositivos eletrônicos na 
nossa comunidade. Com 
uma equipe dedicada e 
apaixonada pela tecnolo-

gia, oferecemos soluções 
rápidas e eficientes para 
uma variedade de dispos-
itivos. Se você precisa de 
reparos confiáveis para 
seus dispositivos, visite a 
FORMATECH Informáti-
ca e experimente nosso 
compromisso com a ex-
celência tecnológica. 

Pensando no bem-estar 
dos animais das famílias 
do Residencial Prefeito 
Adalberto Bergo, a Prefei-
tura Municipal, por meio 
da Secretaria de Saúde 
e Secretaria de Desen-
volvimento Social, iniciou 
nesta quarta-feira, 7 de 
fevereiro, a castração e 
chipagem de cães e gatos 

das 144 famílias contem-
pladas. Os pets receberão 
um microchip, dispositivo 
eletrônico implantado sob 
a pele do animal, de forma 
totalmente indolor, que 
incluirá tanto os dados 
do proprietário como do 
animal. Os moradores já 
estão sendo contatados 
para agendamento.
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Troco flores por respeito

O inferno chegou

O impacto positivo dos investimentos 
em comunicação e marketing nas marcas

Um modelo para o Brasil

*Jéssica Chagas

No Dia Internacional 
das Mulheres uma pro-
fusão de flores é entregue 
por todos os lados. Antes 
mesmo de levantar-se da 
cama, certamente uma 
mulher já recebeu uma 
mensagem de parabéns 
acompanhada por uma 
rosa virtual, senão por um 
buquê real e bem florido.

As flores, sem dúvida, 
têm papel garantido para 
representar esta data. O 

que não podemos esquec-
er é que o 8 de março 
vai além da celebração, 
deve lembrar que graves 
problemas de gênero ain-
da persistem por todo o 
mundo. E que, para além 
das flores, as mulheres 
merecem um tipo difer-
ente de buquê, que deve 
ser entregue todos os dias.

Um buquê de res-
peito. Grande e florido, 
com pétalas de igualdade 
de direitos, ramalhetes de 
cumprimento às leis de 

proteção à vida da mul-
her, botões de reconheci-
mento florescendo, folhas 
largas de valorização e o 
aroma marcante e recon-
fortante da dignidade. 
Sem as ervas daninhas do 
machismo, da misoginia e 
da violência. Um arranjo 
forte para afastar as pi-
adas que, mesmo feitas 
sem perceber, diminuem 
e constrangem. Que seja 
forte para deixar longe 
o silêncio que incentiva 
tais comentários, quando 

tudo o que se deseja ouvir 
é uma voz de defesa. Sim, 
somos fortes, corajosas e 
lutadoras, mas também 
queremos ouvir outras 
vozes ecoando nossas lu-
tas.

Um ramalhete de 
flores tem o seu valor. 
Mas em uma realidade na 
qual milhares de mulheres 
sofrem violência diaria-
mente, esse não pode ser o 
presente para esta data tão 
representativa. Enquanto 
mulheres ainda recebem 

salários inferiores, são 
abusadas, violentadas e 
culpadas mesmo sendo 
vítimas, as flores não po-
dem vir desacompanha-
das.

Em um país com a 
quinta maior taxa de fem-
inicídio do mundo e onde 
35 mulheres são agredidas 
física ou verbalmente por 
minuto, o buquê de res-
peito precisa ser entregue 
antes das flores. Não é 
fácil colher os elementos 
de um buquê tão valioso 

quanto esse. É preciso 
apurar todos os cinco sen-
tidos e acrescentar mais 
um: a empatia. Pois só nos 
abrindo para ver o que vai 
além das nossas vivências, 
olhando para o outro e 
suas dores, é possível col-
her a preciosidade que é o 
respeito.

* Jéssica Chagas 
tem 30 e poucos anos, é 
baiana, mora em São Pau-
lo e escreveu A história de 
como eu morri

*José Renato Nalini

Nos primeiros treze 
d i a s  d e  n o v e m b r o , 
quase dois mil e quin-
hentos focos de incên-
dio foram registrados 
no Pantanal. A maioria 
no Mato Grosso, onde 
o fogo destrói reservas 
particulares, áreas de 
preservação estadual e 
federal, fazendas e ter-
ras indígenas.

Quase mil hectares 
já desapareceram. Com 
a onda de calor que 
derruba as teses dos 

céticos e prova que a 
humanidade escolheu 
o apocalipse em lugar 
de cuidar de seu único 
habitat, a situação tende 
a piorar. 

A situação é tétri-
ca, se comparada com 
2022, quando se registr-
aram apenas 57 pontos 
de calor no Mato Grosso 
e Mato Grosso do Sul. É 
que naquele ano, o mês 
de novembro encontrou 
o pantanal alagado, por 
força das chuvas de se-
tembro e outubro. 

Não adianta culpar 

“El Niño”, mas é preciso 
acordar para a urgência 
de medidas mais drásti-
cas. Como observa o 
presidente da ONG SOS 
Pantanal,  Alexandre 
Bossi, “o incêndio não 
respeita divisas”. Todos 
têm de se unir: Gover-
nos Federal, Estadual 
e Municipal, Terceiro 
Setor e sociedade civil.

S i t u a ç ã o  d e 
e m e r g ê n c i a  e m  i n -
úmeras cidades, popu-
lação ameaçada de ter 
de deixar o espaço em 
que habitam há várias 

gerações, sem falar na 
queda do movimento do 
turismo, tão vital para 
a economia mato-gros-
sense. 

O estágio de secu-
ra da terra e da veg-
etação que morreu e 
resta calcinada, as altas 
temperaturas, os ven-
tos, a baixa umidade, os 
raios, tudo forma uma 
condição ideal para que 
o Pantanal se extinga e, 
em seu lugar, surja um 
deserto.

Parece surreal que 
a região mais úmida do 

Brasil, a parte que per-
manecia alagada duran-
te quase todo o tempo, 
seja consumida pelas 
chamas. E isso não é 
causado pela natureza. 
É resultado da incon-
sequência, da insani-
dade e da verdadeira 
insensatez com que se 
comporta o animal que 
se considera racional. E 
que não percebe o risco 
de desaparecimento da 
vida em grande parcela 
do território nacional. 

Haverá tempo sufi-
ciente para que o juízo 

e a conversão ecológica 
façam com que a na-
tureza se recomponha, 
as árvores sejam re-
plantadas, façam a água 
retornar e afastem o pe-
sadelo que hoje vivem os 
mato-grossenses? Não 
há tempo a perder. É ur-
gente afastar a sensação 
de que o inferno chegou. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ger-
al da ACADEMIA PAU-
LISTA DE LETRAS.   

Por Tatiana Schucho-
vsky Reichmann, CEO da 
Ademicon

Diante do competi-
tivo cenário empresari-
al brasileiro, é cada vez 
maior o investimento das 
empresas em ações de co-
municação e marketing. 
O objetivo neste sentido 
é se destacar no mercado, 
conquistando mais con-
sumidores e ampliando a 
presença da marca.  

 Com a influência 
crescente da internet e 

das redes sociais, muitas 
companhias têm direcio-
nado parte significativa 
de seus recursos para 
estratégias de marketing 
digital. Elas têm aposta-
do, principalmente, em 
iniciativas que permitem 
análise em tempo real, 
possibilitando ajustes 
rápidos e direcionados, 
potencializando cada vez 
mais os resultados.

 Para se ter uma ideia 
sobre os grandes investi-
mentos na área de mar-
keting, o relatório The 

Voice of the Marketer 
2024, lançado em dezem-
bro de 2023 pela consul-
toria Warc, ouviu mais 
de 1.400 profissionais em 
todo o mundo e detectou 
que 61% dos entrevis-
tados estão otimistas e 
esperam que os negócios 
sejam melhores neste ano 
em comparação a 2023. 
Outro dado é a aplicação 
global no segmento, pre-
vista para aumentar 8,2% 
em 2024, chegando a US$ 
1 trilhão.

 No setor de consór-

cios, que está cada vez 
mais forte na economia 
brasileira, o movimento 
de ascensão é o mesmo, 
uma vez que as empresas 
têm ampliado suas equi-
pes e seus investimentos 
em marketing. Como re-
torno, as estratégias dif-
erenciadas para alcançar 
seus públicos-alvo - seja 
com a divulgação e o pa-
trocínio de grandes even-
tos, criação de campanhas 
institucionais, parcerias 
com agências de mar-
keting e participação em 

ações de entretenimento, 
como reality shows - au-
mentaram de maneira 
significativa sua visibili-
dade diante da sociedade.

Se considerarmos o 
avanço da tecnologia, 
com o lançamento de 
ferramentas de IA e o au-
mento do uso da internet 
no marketing online, é 
nítida a necessidade das 
empresas no ambiente 
digital para alcançar seus 
consumidores e se desta-
car no mercado. Logo, 
podemos concluir que o 

investimento em comu-
nicação e marketing só 
tem a crescer em todas as 
direções.

Atuar com inovação, 
especialmente de forma 
disruptiva, torna-se im-
prescindível para todas 
as empresas que buscam 
trilhar um caminho de 
evolução e sucesso em 
2024. Vale lembrar que 
tudo se transforma o tem-
po todo, e a busca por 
novos caminhos precisa 
ser contínua no mundo 
em que vivemos.

L u i z  F e r n a n d o 
Machado (*)

Jundiaí é recon-
hecida como “Cidade 
das Crianças”, o que 
nos deixa com muito 
orgulho. A atual ad-
ministração colocou 
a primeira infância 
como prioridade e isso 
tem sido fundamental 
para transformar a 
vida da nossa popu-
lação. Durante os úl-
timos sete anos, cria-
mos programas que se 
tornaram referência 
nacional e interna-
cional.

N o s s o  p l a n e j a -
mento começou com 
os estudos do Prêmio 
Nobel de Economia 
de 2000, de James 
Heckman. O trabalho 
do pesquisador con-
statou que, para cada 
dólar investido nessa 
fase da vida, tem-se 
um ganho de US? 7 
em retornos para a so-

ciedade. A partir des-
sa base fomos buscar 
projetos que pudes-
sem fazer a diferença 
na vida das nossas 
crianças.

A Escola Inova-
dora é uma das mui-
tas  iniciat ivas im-
plantadas na nossa 
gestão. Dentro desse 
programa, adotamos 
a metodologia “De-
semparedamento de 
Escola”, presente em 
todas as unidades da 
rede municipal de en-
sino de Jundiaí. Nossa 
proposta sempre bus-
cou novos paradigmas 
para preparar nossos 
meninos e meninas 
para um mundo cada 
vez mais desafiante.

A metodologia ad-
otada traz muitas pos-
sibilidades e busca 
associar atividades de 
aprendizagem fora do 
ambiente escolar atre-
ladas aos conteúdos 
curriculares das dis-

ciplinas. Esse modelo 
abre uma jornada de 
conhecimento priori-
zando sempre o con-
tato dos alunos com a 
natureza, estimulando 
a curiosidade. Os re-
sultados desse modelo 
de aprendizagem têm 
sido incríveis.

Agora, o trabalho 
d e s e n v o l v i d o  e m 
Jundiaí será tema de 
pesquisa do Instituto 
de Estudos Avançados 
(IEA) da Universidade 
de São Paulo (USP) de 
Ribeirão Preto sob a 
coordenação do Prof. 
Dr. Mozart Neves Ra-
mos, titular da Pri-
meira Cátedra Sérgio 
Henrique Ferreira da 
IEA-USP de Ribeirão 
Preto. A instituição já 
mantém parceria com 
170 municípios de dez 
estados brasileiros. 
Com esse trabalho, 
a nossa metodologia 
poderá ser conhecida 
por muitas outras ci-

dades e contribuire-
mos para multiplicar 
uma iniciativa trans-
formadora.

O estudo da USP 
vem se somar a out-
ros reconhecimentos. 
A metodologia já foi, 
inclusive, premiada 
internacionalmente 
no ano passado em 
evento da “Children & 
Nature Network”, in-
stituição norte-amer-
icana que elege práti-
cas incentivadoras 
do contato e conexão 
entre as crianças e a 
natureza.

Para alcançar os 
bons resultados, in-
vestimos forte na ed-
ucação de nossas cri-
anças. Os professores 
mergulharam nessa 
proposta e receberam 
treinamentos para 
avançar com o proje-
to. Um dos exemplos 
de como funciona o 
modelo está no proje-
to “Inova na Horta”. 

Implantado em 104 
escolas municipais, 
incentiva a alimen-
tação saudável, além 
de promover conhe-
cimentos sobre sus-
tentabilidade e meio 
ambiente.

Tenho certeza de 
que entregaremos um 
legado muito prom-
issor para as futuras 
gerações. Os nossos 
alunos serão cidadãos 
muito mais conecta-
dos com o mundo e 
preparados para alca-

nçar os seus propósit-
os. O estímulo ao con-
hecimento desde a 
primeira infância é 
uma herança que se 
leva para toda a vida. 
E como bem escre-
veu o grande mestre 
Guimarães Rosa: “Vi-
vendo, se aprende; 
mas o que se aprende, 
mais, é só fazer outras 
maiores perguntas”.

(*) Luiz Fernando 
Machado é prefeito de 
Jundiaí (SP).
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Santo Antônio de Posse conquista 1ª colocação 
em ranking que avalia atenção básica em saúde

Santo Antônio de 
Posse é destaque Índice 
Sintético Final (ISF) do 
programa “Previne Bra-
sil”, do Ministério da 

Saúde, conquistando a 
primeira colocação en-
tre 44 cidades da rede 
regional de atenção à 
saúde – RRAS 15, que 

compreende os Depar-
tamentos Regionais de 
Saúde (DRS) Campinas 
e São João da Boa Vis-
ta (Regiões de Saúde: 
Campinas, Oeste VII, 
Baixa Mogiana, Man-
tiqueira e Rio Pardo), 
evidenciando a quali-
dade do trabalho das 
equipes dos Postos de 
Saúde da Família (PSFs) 
do município, num pro-
cesso de fortalecimento 
da Atenção Primária à 
Saúde. Os dados são do 
Sistema de Informação 
em Saúde para a Atenção 
Básica – Sisab, e cor-
respondem ao terceiro 
quadrimestre (Q3) de 
2023.

O indicador mede a 

qualidade dos serviços 
oferecidos aos usuári-
os através da Atenção 
Primária à Saúde (APS), 
que abrange a promoção 
e a proteção da saúde, a 
prevenção de agravos, 
o diagnóstico, o trata-
mento, a reabilitação, 
a redução de danos e a 
manutenção da saúde. 
Trata-se da principal 
porta de entrada do SUS.

“Alcançar essa co-
locação, é motivo de 
grande orgulho para, 
pois mostra em dados 
práticos, a melhora do 
nosso sistema de saúde 
nos últimos anos”, co-
mentou o prefeito, João 
Leandro Lolli. “Parabéns 
a todos os profission-

ais da saúde de Santo 
Antônio de Posse pelo 
ótimo trabalho que vem 
realizando em favor da 
saúde e da vida da nossa 
população”, concluiu.

Entre os indicadores 
avaliados no ranking 
do Previne Brasil, es-
tão índices como a pro-
porção de gestantes com, 
pelo menos, seis con-
sultas de pré-natal real-
izadas, sendo a primei-
ra até a 12ª semana de 
gestação, e a proporção 
de crianças de um ano 
vacinadas na Atenção 
Primária à Saúde (APS) 
contra doenças como 
tétano, difteria, hepa-
tite B e poliomielite. A 
proporção de gestan-

tes com atendimento 
odontológico realizado 
é outro componente a 
fazer parte dos sete indi-
cadores analisados.

O Previne Brasil com-
põe, por meio de indica-
dores, o incentivo finan-
ceiro de pagamento per 
capita referentes à pop-
ulação efetivamente ca-
dastrada nas equipes de 
Atenção Primária (eAP). 
A colocação alcançada 
reflete os investimentos 
realizados pela gestão 
municipal na área da 
saúde e qualidade da as-
sistência prestada pelas 
equipes da Atenção Bási-
ca, além de servir como 
norteadores das ações a 
serem intensificadas.

Da Redação 

O Governo de São 
Paulo inicia, nesta terça-
-feira (20/2), a segunda 
fase do programa de Re-
gionalização da Saúde, 
que levará o “Gabinete 
3D – Saúde” a 12 mu-
nicípios paulistas entre 
os meses de fevereiro e 
março.

Com a participação 
do Secretário de Estado 
da Saúde, Eleuses Paiva, 
serão realizadas oficinas 
nas regiões visitadas em 
2023. O objetivo é pactu-
ar os procedimentos que 
cada região necessita, 
de forma compartilhada 
com todos os municípios, 
por meio de um termo de 
acordo e compromisso, 
otimizando os recursos 
provenientes da nova Ta-
bela SUS Paulista, que 
destina investimentos 
adicionais de cerca e R$ 
2,8 bilhões anualmente 

em Santa Casas e entida-
des filantrópicas.

No mês de janeiro 
deste ano, a Secretaria 
da Saúde realizou um se-
minário para aprofundar 
o debate sobre soluções 
para as três áreas mais 
relevantes observadas 
pelo programa de Regio-
nalização: saúde mental, 
oncologia e cardiologia. 

“No ano passado, 
identificamos as prin-
cipais necessidades de 
cada cidade e, como re-
sultado, lançamos novas 
políticas e programas 
que já foram implemen-
tados pelo Governo de 
SP, como a nova Tabe-
la SUS Paulista e o IGM 
SUS Paulista”, explica o 
coordenador do progra-
ma de Regionalização 
da Saúde e consultor da 
Organização Pan-Ameri-
cana da Saúde (OPAS), 
Renilson Rehem.  

O primeiro município 

a receber a 2ª etapa da 
oficina de regionalização 
será Sorocaba, seguido 
das regiões de Bauru, 
Marília, Presidente Pru-
dente, Araçatuba, São 
José do Rio Preto, Cam-
pinas, Piracicaba, Ribei-
rão Preto, São José dos 
Campos, Registro e cida-
des da Grande São Paulo. 

Lançado em abril de 
2023, em parceria com 
o Conselho de Secretá-
rios Municipais de Saúde 
(Cosems-SP) e o apoio 
da OPAS, o Programa de 
Regionalização da Saúde 
do Estado de São Paulo é 
focado em diminuir desi-
gualdades para aumen-
tar a eficiência do gasto 
público, ampliar a oferta 
de serviços e reduzir as 
filas e a distância que as 
pessoas precisam percor-
rer para conseguir aten-
dimento.  

Tabela SUS Paulista

Em vigor desde 1° de 
janeiro de 2024, a nova 
Tabela SUS Paulista vai 
pagar até cinco vezes 
mais pela realização de 
procedimentos médicos 
e hospitalares realizados 
pelo SUS aos prestado-
res filantrópicos, além 
de ampliar o acesso da 
população aos serviços, 
elevar a qualidade de 
atendimento e reduzir o 
tempo de espera nas fi-
las.

Com recursos prove-
nientes do Tesouro Es-
tadual, o Governo de São 
Paulo fará, com a nova 
tabela, investimentos 
adicionais de cerca de R$ 
2,8 bilhões anualmente 
em Santas Casas e enti-
dades filantrópicas em 
todas as regiões do Esta-
do. Esses equipamentos 
representam hoje 50% 
do atendimento hospita-
lar na rede de saúde pú-
blica paulista.

IGM SUS Paulista
Idealizado pelo Go-

verno de SP como uma 
solução inovadora para 
aumentar a qualidade e 
a oferta dos serviços de 
saúde em todo o territó-
rio paulista, o Incentivo 
à Gestão Municipal (IGM 
SUS Paulista) eleva os 
repasses estaduais aos 
municípios, de maneira 
escalonada, conforme a 
vulnerabilidade de cada 
cidade. O valor total do 
aporte alcança quase R$ 
700 milhões por ano. 
Os municípios que hoje 
recebem R$ 4 per capi-
ta vão passar a receber 
entre R$ 10 e R$ 40 per 
capita, de acordo com al-
guns fatores determina-
dos e vinculados ao atin-
gimento de resultados e 
metas.

Gabinete 3D
Pensando na otimi-

zação dos serviços ofe-

recidos à população e na 
definição de políticas pú-
blicas, o Governo de SP 
desenvolveu o Gabinete 
3D, projeto que visa a 
articulação entre secre-
tários do Estado e ges-
tores de cada município. 
O nome da ação remete 
aos três “Ds” que regem 
a gestão: Diálogo, Digni-
dade e Desenvolvimento. 

A Secretaria de Esta-
do da Saúde (SES) foi a 
pasta escolhida para a 
inauguração da iniciati-
va, conforme as deman-
das de saúde identifica-
das durante a primeira 
fase das Oficinas da Rede 
Regional de Atenção à 
Saúde. Com o projeto, 
são promovidos encon-
tros do secretário da 
saúde, Eleuses Paiva, 
com lideranças políticas 
locais, administradores 
dos hospitais e visitas às 
unidades hospitalares da 
região.

Da Redação

O Centro Paula Souza 
(CPS) está com inscri-
ções abertas para a 18ª 
edição da Escola de Ino-
vadores, curso de exten-
são gratuito, organizado 
pela Inova CPS, com ob-
jetivo de ensinar pessoas 
com espírito empreende-
dor a transformar ideias 
inovadoras em modelos 
de negócios. As inscri-
ções são gratuitas e de-
vem ser feitas até 17 de 
março pelo site www.cps.
sp.gov.br/escoladeinova-
dores.

Em formato online, o 
curso tem duração de 40 
horas, distribuídas por 
sete encontros semanais. 
As aulas são ministradas 
ao vivo, aos sábados pela 
manhã, por professo-
res de Escolas Técnicas 
(Etecs) e Faculdades de 
Tecnologia (Fatecs) es-

taduais que atuam como 
agentes de inovação. A 
gravação também fica 
disponível na plataforma 
de estudos para acesso 
posterior dos participan-
tes. Confira edital

Entre os temas abor-
dados estão gestão em-
presarial básica, comu-
nicação e marketing, 
tecnologia aplicada aos 
negócios, abertura e ma-
nutenção de empresas, 
inspiração, ideação, pro-
totipagem e ferramenta 
de modelagem de negó-
cios Canvas.

O participante con-
ta ainda com mentoria 
para construir seu plano 
de negócios com foco em 
demandas atuais de mer-
cado e características da 
economia regional.

Para fazer a inscrição, 
o candidato deve preen-
cher o formulário e indi-
car a Etec ou a Fatec mais 
próxima. O público-alvo 

são alunos, ex-alunos do 
CPS e demais interessa-
dos, de todas as idades. 
Não há limite de vagas. 
A lista de aprovados será 
divulgada no dia 28 de 
março. As atividades 
ocorrem entre os meses 
de abril e junho. Inscre-
va-se!

Trilha de Empreende-
dorismo

A Escola de Inovado-
res é a primeira etapa do 
programa Trilha de Em-
preendedorismo e Ino-
vação do CPS, que conta 
com mais dois estágios. 
A segunda fase é a Vitri-
ne Inova CPS, em que 
os 50 melhores projetos 
do curso são convidados 
para avançar no desen-
volvimento dos seus mo-
delos de negócios, com 
o apoio de empresários, 
instituições do poder pú-
blico e representantes de 
ambientes de inovação, 

como incubadoras, par-
ques tecnológicos e espa-
ços de coworking.

As propostas ficam 
disponíveis no site para 
serem conhecidas e va-
lidadas junto a possíveis 
clientes e investidores. A 
terceira e última etapa é 
o programa intensivo de 
aceleração Acelera Ino-
va CPS, que reúne os 20 
melhores participantes 
da Vitrine, com maior 
potencial de mercado, 
para mentorias especia-
lizadas na captação de 
recursos financeiros para 
alavancar as startups.

Casos de sucesso
É possível conhecer a 

história de personagens 
que ganharam espaço 
no mundo dos negócios, 
após participar da Esco-
la de Inovadores, no ca-
nal de podcast da Inova 
CPS, disponível também 
no Spotify. Apresenta-

do pela gestora da Inova 
CPS, Simoni Gheno, o 
podcast traz entrevistas 
com os convidados a res-
peito dos desafios para 
estruturar o modelo de 
negócio e o diferencial do 
apoio do CPS no desen-
volvimento dos projetos.

“Quem participa da 
Trilha de Empreendedo-
rismo do CPS aprende a 
desenvolver sua propos-

ta, traçar estratégias para 
torná-la competitiva e 
buscar recursos nas di-
ferentes fontes disponí-
veis”, explica Simoni. De 
acordo com a Inova CPS, 
cerca de

50 projetos da Escola 
de Inovadores já foram 
incubados ou acelerados. 
Desse total, mais de 20 
receberam aportes finan-
ceiros.

Governo de SP inicia segunda etapa da 
Regionalização da Saúde e leva Gabinete 3D 

a 12 regiões paulistas

Centro Paula Souza abre inscrições para 
Escola de Inovadores
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Alunos da rede pública recebem 
cartilha de segurança na volta às 

aulas
A Prefeitura Munic-

ipal de Santo Antônio 
de Posse, por meio da 
Secretaria de Segurança 
Pública, em conjunto 
com a Secretaria de 
Educação, promoveu 
na segunda-feira, dia 5 
de fevereiro, durante a 

volta às aulas, a entrega 
da cartilha “Escola mais 
Segura: uma respons-
abil idade de todos”, 
para os alunos(as) da 
rede pública de ensino. 

O material visa ori-
entar familiares,  re-
s p o n s á v e i s  e  e s t u -

dantes, sobre medidas 
preventivas e imediatas 
de proteção do ambi-
ente escolar.  Com 4 
páginas,  o conteúdo 
didático e de fácil lei-
tura divide-se em duas 
partes – para familiares 
e alunos(as) – auxilian-

do nos diálogos para a 
construção de um am-
biente mais saudável e 
seguro, com ações sim-
ples e práticas.

SAIBA + https://
pmsaposse.sp.gov.br/
alunos-da-rede-publi-
ca…/ ?

Prefeitura inaugura nesta sexta reforma e 
ampliação de unidades de ensino do Palmeiras

Holambra realiza no dia 28 Audiências 
Públicas da Saúde e de Metas Fiscais

Prefeitura de Amparo distribui uniformes e 
kits escolares gratuitos para 5 mil alunos na 

rede municipal de ensino

A Prefeitura de Hol-
ambra inaugura nesta 
sexta-feira, dia 23 de fe-
vereiro, às 15h30, obras 
de reforma e ampliação 
da Escola Municipal Re-
canto das Palmeiras e 
da Creche Abelhinha, 
ambas no bairro Palmei-
ras. A cerimônia, aber-
ta ao público, contará 
com a presença de au-
toridades locais. Serão 
distribuídos pipoca e 
algodão-doce para as 
crianças.

O projeto da escola, 

de acordo com a direto-
ra municipal de Obras 
e Desenvolvimento Ur-
bano e Rural, Yessika 
Eltink, contempla a con-
strução de quatro novas 
salas, sendo uma de di-
retoria, além da pintura 
interna e externa de toda 
a unidade. Na creche 
foram construídos dois 
berçários, duas salas de 
repouso, um lactário, 
dois fraldários e uma 
sala para secretaria. Um 
investimento total de 
cerca de R$ 600 mil em 

recursos municipais e 
de R$ 400 mil vindos do 
Estado, totalizando R$ 1 
milhão.

“Nos últimos meses 
fizemos entregas de am-
pliações e reformas feit-
as no Imigrantes e no 
Fundão. Estes trabalhos 
melhoram o atendimen-
to aos alunos e garantem 
melhores condições de 
serviço para os profes-
sores e funcionários das 
instituições de ensino”, 
falou o prefeito da ci-
dade, Fernando Capa-

to. “Além de aprimorar 
o atendimento e acol-
himento de alunos, as 
obras contribuem para 
ampliar a oferta de vagas 
em nosso município”.

A Escola Municipal 
Recanto das Palmeiras 
atende atualmente 126 
estudantes do Ensino 
Fundamental I, entre 6 
e 10 anos de idade. Já a 
Creche Abelhinha conta 
com 120 crianças de 4 
meses a 5 anos que fre-
quentam do Berçário ao 
Nível II.

A Prefeitura de Hol-
ambra realiza na próxima 
semana, quarta-feira, 
dia 28 de fevereiro, a 
partir das 13h30, au-
diências públicas rela-
tivas ao cumprimento 
de Metas Fiscais e aos 
investimentos na área da 
Saúde referentes ao 3° 

quadrimestre de 2023. 
As atividades, realizadas 
no plenário da Câmara 
Municipal, são abertas a 
toda a população e terão 
transmissão em tempo 
real pela internet por 
meio do site http://tvca-
maraaovivo.net/cmhol-
ambra/.

“ À s  1 3 h 3 0  s e r ã o 
apresentados dados e 
investimentos do De-
partamento Municipal 
de Saúde. Em seguida, 
às 14h, será exposta a 
execução orçamentária 
do período”, explicou o 
economista e diretor do 
Departamento Munici-

pal de Finanças, Rodolfo 
Silva Pinto. “Fazemos um 
convite para que toda a 
população acompanhe 
esse importante trabalho 
de prestação de contas”.

A Câmara Municipal 
de Holambra fica na Rua 
Dr. Jorge Latour, 152, no 
Centro.

De Amparo 

As aulas já estão em 
pleno andamento em 
Amparo, e a Prefeitura 
da Estância de Amparo, 
por meio da Secretaria 
de Educação, anuncia 
a segunda distribuição 
de uniformes e kits es-
colares gratuitos para 
beneficiar 5 mil alunos 
na rede municipal de en-
sino. A iniciativa inédita 
no município reforça o 
compromisso da admin-
istração com a educação 
e a igualdade de opor-
tunidades para todos.

Um cronograma de 
entrega foi cuidadosa-
mente organizado e 
várias escolas já rece-
beram os materiais. Os 
kits de uniformes in-
cluem camisetas, rega-
tas, shorts, saia-shorts, 
calças e agasalhos, pro-
porcionando conforto e 
promovendo a igualdade 
de condições para todos 
os alunos.

Essa iniciativa vai 
além da praticidade e 
segurança proporciona-

das por um vestuário ad-
equado; ela simboliza a 
valorização e o respeito à 
dignidade de cada estu-
dante. A administração 
municipal reconhece 
que um ambiente educa-
cional propício é crucial 
para o desenvolvimento 
pleno dos estudantes.

Além dos uniformes, 
a Prefeitura tem inves-
tido na modernização 
dos espaços de ensino do 
município. Renovações 
de pintura em algumas 
unidades, a implemen-
tação de um sistema 
de monitoramento 24 
horas, lousas digitais 
e salas de informática 
são parte dos esforços 
contínuos para propor-
cionar um ambiente ed-
ucacional estimulante e 
seguro.

O prefeito Carlos Al-
berto Martins expressou 
sua gratidão aos pais e 
responsáveis, profes-
sores, diretores esco-
lares e funcionários das 
unidades educacionais 
pelo apoio e colaboração 
nesse processo. Ele de-

stacou a compreensão de 
que a aquisição de uni-
formes pode representar 
um desafio financeiro 
para muitas famílias e 
ressaltou a importância 
desta distribuição.

“Essa distribuição 
não é apenas sobre uni-
formes, mas sobre ga-
rantir que cada aluno 
tenha igualdade de opor-
tunidades para partici-
par plenamente das ativ-
idades escolares, com 
autoestima fortalecida 
e sentimento de per-
tencimento ampliado”, 
completou o prefeito.

A entrega desses uni-
formes representa um 
marco na história de 
Amparo. A medida é 
esperada para trazer 
impactos positivos no 
desempenho acadêmico 
e no bem-estar de cada 
estudante na Rede Mu-
nicipal de Ensino.

Investimento recorde 
em educação

A administração atual 
da prefeitura da Estân-
cia de Amparo direcio-

nou aproximadamente 
R$250 milhões para 
iniciativas de aprimo-
ramento do ensino pú-
blico, evidenciando um 
comprometimento sem 
igual. Em 2021, foram 
investidos cerca de R$69 
milhões, um aumento 
notável em relação aos 
anos anteriores. Esse 
montante saltou para 
R$85 milhões em 2022 e 
atingiu a impressionante 

marca de R$90 milhões 
no ano passado.

Comparado ao ano de 
2020, que registrou um 
investimento de pouco 
mais de R$53 milhões, 
os R$90 milhões rep-
resentam um aumento 
significativo de 70% nos 
investimentos em edu-
cação.

Em relação a 2018, 
quando o investimento 
foi de R$52 milhões, a 

diferença é igualmente 
destacada, com um au-
mento de 71%.

Conforme estabele-
cido pela Constituição 
Federal, os municípios 
devem alocar no mínimo 
25% da receita proveni-
ente de impostos para 
a manutenção e desen-
volvimento do ensino e 
Amparo tem investido 
ainda mais do que valor 
indicado. 
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Da Redação
Foto Redes Sociais

A Defesa Civil de 
Santo Antônio de Posse 
recebeu recentemente 
um conjunto de novos 
equipamentos destina-
dos ao combate eficaz 
de pequenos focos de 
incêndio. Estes recursos 
representam um avanço 
significativo nas ope-
rações de emergência, 

proporcionando maior 
agilidade e eficiência 
na contenção de incên-
dios antes que possam 
se tornar desastres de 
grandes proporções.

Com a aquisição des-
ses novos equipamen-
tos, a Defesa Civil local 
está melhor preparada 
para responder pron-
tamente a situações de 
risco, contribuindo para 
a segurança e proteção 

da comunidade.
Atualmente, a briga-

da da Defesa Civil local 
é composta por quatro 
veículos, incluindo um 
caminhão e três viatu-
ras, que estão pronta-
mente disponíveis para 
atender às emergências. 
Além disso, a equipe 
conta com três planto-
nistas altamente capa-
citados, que garantem 
uma resposta rápida 

e eficiente a qualquer 
chamado de emergên-
cia.

Com a chegada des-
ses novos equipamen-
tos, a Defesa Civil refor-
ça seu compromisso de 
estar prontamente pre-
parada para enfrentar 
desafios emergenciais, 
garantindo a segurança 
e o bem-estar da popu-
lação de Santo Antônio 
de Posse.

Da Redação

Na noite de 16 de feve-
reiro, um incidente gra-
ve abalou as ruas de Ja-
guariúna, deixando uma 
vítima em estado crítico 
após um acidente envol-
vendo uma motocicleta 
e uma van branca. Os 
eventos desenrolaram-se 
durante a noite, quando 
uma motocicleta colidiu 
violentamente contra 
um poste, acionando o 
atendimento das autori-
dades.

O Centro de Opera-
ções da Polícia Militar 
(COPOM) direcionou as 
equipes para o local do 
acidente, onde a cena era 
de urgência e tensão. Ao 
chegarem, os socorristas 
já haviam transferido o 
motociclista em esta-
do grave para o hospital 
municipal. Surpreenden-

temente, a moto envolvi-
da no acidente não esta-
va mais presente, sendo 
posteriormente locali-
zada em uma residência 
próxima, indicando uma 
série de eventos intrigan-
tes.

Testemunhas ocu-
lares apontaram o en-
volvimento de uma van 
branca no incidente, que 
supostamente deixou o 
local e se refugiou em 
uma garagem residencial 
próxima. Uma testemu-
nha, inclusive, apresen-
tou o espelho retrovisor 
da van, indicando o local 
de entrada da mesma.

As autoridades, diante 
da gravidade da situação, 
prontamente tomaram 
medidas para investigar 
o caso. Após tentativas 
infrutíferas de contato 
com o condutor da van, 
que alegou estar dor-

mindo e negou qualquer 
envolvimento no aciden-
te, as autoridadesforam 
autirizadas a adentrar 
na residência para inspe-
cionar o veículo suspeito. 
Lá, encontraram evidên-
cias condizentes com a 
descrição fornecida pe-
las testemunhas: danos 
no para-lama dianteiro 
direito e a ausência do 
retrovisor, coincidindo 
com o item apresentado 
anteriormente.

A perícia técnica foi 
acionada, e durante sua 
investigação, o condutor 
da van colaborou permi-
tindo a entrada da equi-
pe em sua residência. 
No entanto, devido ao 
lapso temporal desde o 
acidente e à ausência de 
sinais de embriaguez no 
momento da abordagem, 
não foi possível realizar o 
teste do etilômetro.

Após a conclusão das 
investigações, o delegado 
responsável determinou 
a lavratura do Boletim de 
Ocorrência Policial por 
Lesão Corporal Culposa 
na Condução de Veículo 
Automotor. A parte en-
volvida foi liberada após 
o procedimento.

Entretanto, a gravida-
de da situação tornou-se 
ainda mais evidente com 
a informação posterior 
de uma testemunha, re-
latando que a vítima fora 
transferida em estado 
grave para o Hospital da 
Unicamp.

Este episódio traz à 
tona a importância da se-
gurança no trânsito e da 
responsabilidade ao vo-
lante, destacando as con-
sequências devastadoras 
que podem resultar de 
negligência ou impru-
dência nas vias públicas.

De Jaguariúna

Desde a entrada em 
vigor do novo Código 

Florestal, em 2012, a 
adequação ambiental é 
um tema que preocupa 
os proprietários rurais, 

pois é uma medida indis-
pensável para a regulari-
zação perante as legisla-
ções ambientais vigentes.

A adequação am-
biental tem como ob-
jetivo diagnosticar as 
irregularidades de uma 
propriedade rural para 
implementar ações de 
restauração ecológica.

A adesão ao Programa 
de Regularização Am-
biental (PRA) é a etapa 
seguinte à inscrição no 
Cadastro Ambiental Ru-
ral (CAR) e faz parte do 

processo de regulariza-
ção ambiental. O CAR é 
um registro eletrônico 
de âmbito nacional que 
serve para controlar, mo-
nitorar e combater o des-
matamento das florestas 
e demais formas de vege-
tação nativa do Brasil.

A restauração eco-
lógica através do reflo-
restamento de Áreas de 
Preservação Permanente 
(APP) é uma das práti-
cas que viabiliza a Ade-
quação Ambiental de 
uma propriedade rural, 

visando a preservação 
e conservação do meio 
ambiente, principalmen-
te, dos corpos hídricos e 
nascentes.

Como forma de apoio 
e incentivo à Adequação 
Ambiental das proprie-
dades, a Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio do 
Departamento de Agro-
pecuária e Meio Am-
biente da Prefeitura, re-
aliza a doação de mudas 
de árvores nativas aos 
proprietários rurais do 
município para plantio 

em Áreas de Preserva-
ção Permanente (APP). 
O produtor rural conta 
também com orientações 
técnicas quanto ao siste-
ma de plantio e manu-
tenção dessas áreas.

Para mais informa-
ções, os proprietários de 
imóveis rurais em Jagua-
riúna podem obter infor-
mações e orientações so-
bre o CAR e o PRA pelo 
telefone (19) 3867-3073 
ou presencialmente, de 
segunda a sexta-feira, 
das 08h às 11h30.

Da Redação

A combinação de chu-
vas intensas e calor, den-
tre outros fatores, favore-
ceu para que, neste ano, 
houvesse uma explosão 
nos casos de dengue. Se-
gundo dados atualizados 
no Ministério da Saúde, já 
são 512 mil casos prová-
veis de dengue em 2024, 
com 75 mortes confirma-
das, 30 mil casos prová-
veis de Chikungunya com 
4 mortes confirmadas e 
341 casos prováveis de 
zika e nenhuma morte.

Essas doenças são cau-
sadas por um vírus e seu 
principal vetor é o mos-
quito Aedes aegypti. São 
também caracterizadas 

por apresentar febre, dor 
de cabeça, dor no corpo, 
dor atrás dos olhos, en-
joos, vômitos e manchas 
vermelhas.

Não há um medica-
mento específico para o 
seu tratamento, mas por 
apresentarem sintomas 
comuns a outras doenças, 
muitas vezes a população 
acaba se automedicamen-
to e consumindo medica-
mentos que não são indi-
cados, prática que pode 
aumentar o risco de san-
gramento.

Isso ocorre porque me-
dicamentos com a subs-
tância salicilatos (ácido 
acetilsalicílico, ácido sali-
cílico, diflunisal, salicilato 
de sódio, metilsalicilato, 

dentre outros) favorecem 
o aparecimento de mani-
festações hemorrágicas e 
acidose, elevando a riscos 
severos da doença.

Por não existir subsídio 
científico que dê suporte 
clínico ou segurança ao 
uso de anti-inflamatórios, 
estas substâncias também 
são contraindicadas para 
doentes de dengue, já que 
podem também aumentar 
a tendência hemorrágica. 
Alguns exemplos de anti-
-inflamatórios não este-
roidais (AINES) são: in-
dometacina, ibuprofeno, 
diclofenaco, piroxicam, 
naproxen, sulfinpirazona, 
fenilbutazona, sulindac, 
diflunisal. Além desses, há 
os anti-inflamatório hor-

monais ou corticoesterói-
des como prednisona, 
prednisolona, dexameta-
sona e hidrocortisona.

O presidente do Conse-
lho Regional de Farmácia 
(CRF-SP), Dr. Marcelo 
Polacow, chama a atenção 
sobre a importância dos 
farmacêuticos na orien-
tação da população para 
evitar tais riscos. “É o pro-
fissional de saúde mais 
acessível, está sempre dis-
ponível nas farmácias, é 
capacitado para orientar 
o paciente, encaminhá-lo 
para os serviços de saúde 
e evitar possíveis compli-
cações para sua saúde”.

Os sintomas da dengue 
só podem ser diagnostica-
dos por um médico, mas 

o Dr. Polacow recomenda 
iniciar a abordagem aos 
pacientes nas farmácias 
com medidas não farma-
cológicas tais como a indi-
cação de repouso e inges-
tão de líquido. “Caso seja 
necessário o tratamento 
de febre ou dor, deverão 
ser utilizados medicamen-
tos do tipo paracetamol 
ou dipirona, de forma ra-
cional e de preferência sob 
orientação médica”, suge-
riu.

Nos casos de febre he-
morrágica o farmacêuti-
co alerta que é necessária 
uma observação criteriosa 
para a identificação dos 
primeiros sinais de cho-
que, como a queda de 
pressão e encaminhar o 

paciente imediatamente 
ao serviço médico.

Sobre o CRF-SP
Entidade responsável 

pela habilitação legal do 
farmacêutico para o exer-
cício de suas atividades, 
o Conselho Regional de 
Farmácia do Estado de 
São Paulo (CRF-SP) é a 
maior entidade fiscaliza-
dora de estabelecimentos 
farmacêuticos do país, 
com mais de 72 mil fisca-
lizações anuais em farmá-
cias, drogarias, hospitais, 
indústrias, laboratórios, 
transportadoras, 80 mil 
profissionais inscritos e 35 
mil estabelecimentos re-
gistrados no Estado. Mais 
informações www?crfsp.
org.br

Novos equipamentos reforçam a capacidade 
da Defesa Civil de Santo Antônio de Posse no 

combate a incêndios 

Lesão corporal culposa em acidente de trânsito 
deixa vítima em estado grave em Jaguariúna

Prefeitura de Jaguariúna apoia proprietários rurais a 
aderirem à Programa de Regularização Ambiental

Riscos da automedicação na dengue
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Ace Holambra elege novo presidente em 
assembleia 

Prefeitura de Jaguariúna 
intensifica fiscalização no 

combate à dengue 

“Dia D” de Combate a Dengue acontece 
neste sábado, 24 de fevereiro, em 

Pedreira

Formatech Informática: Mais de 5 anos de 
excelência em reparos tecnológicos

A Associação Comer-
cial e Empresarial de 
Holambra tem um novo 
presidente. O contador 
e advogado Daniel Lino 
Rodrigues foi eleito para 
o biênio 2024-2026, 
substituindo o comer-
ciante Ronaldo Graat, 
que esteve à frente da 

Associação desde 2020.
A Assembleia Geral 

Ordinária que elegeu o 
novo presidente acon-
teceu na manhã desta 
terça-feira, 21 de fe-
vereiro, no auditório 
da Associação. Além do 
presidente, a reunião 
elegeu os demais mem-

bros da Diretoria Exec-
utiva e dos conselhos 
fiscal e administrativo.

Outra razão da re-
união foi apresentar 
as atividades da Asso-
ciação em 2023, como 
as comemorações de 
30 anos da entidade, a 
concessão de prêmios de 
incentivo ao consumo na 
cidade para mais de 30 
pessoas e capacitação 
de mais de 200 partic-
ipantes. Outro evento 
que ganhou destaque 
foi a 2ª Confraria de 
Negócios.

Os planos para 2024 
também foram apresen-
tados, dentre os quais a 
criação da Academia de 

Estudos Empresariais 
ACE, cujas atividades 
começam já agora em 
março, treinando os in-
teressados em entender 
a precificação de produ-
tos e as boas práticas de 
recursos humanos.

Para 2024, os tre-
inamentos continuam, 
com ênfase em orien-
tar as empresas na uti-
lização dos produtos Boa 
Vista/Equifax Company, 
a evitar inadimplências 
e a praticar boas vendas. 
No ano, também será 
acrescentada uma cam-
panha comercial a mais, 
a do Dia dos Pais.

Ainda está prevista 
a realização da 3ª Con-

fraria de Negócios, em 
continuidade aos pro-
jetos de networking da 
Associação Comercial.

Conheça os demais 
integrantes da diretoria 
ACE:

D a n i e l  L i n o  R o -
drigues – presidente

R o n a l d o  G r a a t  – 
vice-presidente

Maria Heloísa Pedra-
zzi – secretária

G a b r i e l a  W .  R o -
drigues – 1° tesoureira

Olívia Marques de 
Lima – 2ª tesoureira

Simone Aparecida 
Bandeira – 1ª suplente

Pedro Ten Buuren 
Angelo – 2° suplente

A l m i r  A n d r é  d e 
Almeida – conselheiro 
fiscal

Maria Hendrika van 
Schaik – conselheira 
fiscal

Norma Carmona de 
Almeida – conselheira 
fiscal

E v e l y n  B r a n d ã o 
Brunhani – suplente

Oduvaldo Pavinatti 
Pinto – conselheiro de-
liberativo

Alberto Pedro van 
den Broek – conselheiro 
deliberativo

Antônio J. G. Hulshof 
– conselheiro deliber-
ativo

A Prefeitura de Jag-
uariúna está visitando 
nesta semana estabelec-
imentos comerciais com 
o objetivo de intensificar 
o combate ao mosquito 
Aedes Aegypti.

As ações de monito-
ramento e fiscalização 

estão sendo feitas por 
uma equipe formada 
por profissionais das 
Secretarias de Saúde, 
Administração e Fi-
nanças, Obras e Segu-
rança Pública.

Essas ações conjuntas 
são fundamentais para  
combater os focos do 

mosquito que transmite 
além da dengue, zica e 
chikungunya. A fina-
lidade é evitar que o 
mosquito se prolifere e 
transmita essas doenças.

Vale lembrar que des-
de o dia 16 de fevereiro, 
a cidade dispõe de um 
canal de denúncias no 

Whatsapp para o com-
bate  da Dengue.  Os 
moradores podem reg-
istrar suas reclamações 
e apontar possíveis cri-
adouros do Mosquito 
Aedes Aegypti pelo tele-
fone (19) 99783-2319, 
de segunda a sexta-feira, 
das 7h às 16h.

De Pedreira

A Secretaria Munic-
ipal de Saúde de Pe-
dreira, em parceria com 
a EPTV – Campinas, 
realiza neste sábado, 
24 de fevereiro, “Dia 
D” de combate ao mos-
quito Aedes Aegypti, 
transmissor da Dengue, 
Zika e Chikungunya, 
removendo materiais 
que podem servir de 
criadouro, nos bairros 
Águas de Março, Jar-

dim Marajoara, Jardim 
Triunfo, Ipê, Emília, 
Rainha da Paz, Shigueo 
Kobayashi e Aparecida 
Ignês Ceconelo Cami-
lotti.

“ N o s s o  o b j e t i v o 
é trabalhar em áreas 
prioritárias com casos 
suspeitos e positivos 
acumulados na últ i-
ma quinzena. Estarão 
envolvidos  na ação, 
caminhões e servidores, 
que percorrerão um 
trajeto de aproximada-

mente 20 quilômetros, 
recolhendo materiais 
que possam servir de 
criadouro para o mos-
quito Aedes Aegypti”, 
ressalta a Secretária 
Municipal  de Saúde 
Ana Lúcia Nieri Gou-
lart.

O Prefeito Fábio Po-
l idoro lembra que a 
equipe de Agentes Co-
munitários de Saúde 
trabalha diariamente 
na orientação e controle 
do mosquito da Dengue, 

principalmente durante 
as visitas domiciliares. 
“No entanto este perío-
do é de intensificação 
de todo trabalho, real-
izando as visitas casa 
a casa nas áreas mais 
críticas, vulneráveis e 
com acúmulo de noti-
ficações suspeitas da 
doença, de forma a aler-
tar e redobrar os cuida-
dos com os imóveis e as 
pessoas com sintomas 
da Dengue”, enfatiza o 
Prefeito de Pedreira.

Desde o seu início há 
mais de cinco anos, a FOR-
MATECH Informática 
tem sido uma referência 
confiável para serviços de 
reparo e manutenção de 
dispositivos eletrônicos na 
nossa comunidade. Com 
uma equipe dedicada e 
apaixonada pela tecnolo-
gia, oferecemos soluções 
rápidas e eficientes para 
uma variedade de dispos-
itivos.

Nossos Serviços

Conserto de Note-
books e Desktops:

Notebooks: Seja um 
problema de tela, bateria, 
teclado ou desempenho 
lento, nossos especial-

istas estão prontos para 
diagnosticar e resolver 
qualquer questão relacio-
nada a notebooks.

Desktops: Oferece-
mos serviços de reparo 
para desktops, incluindo 
upgrades de hardware, 
solução de problemas de 
inicialização e otimização 
do sistema.

Conserto de Con-
troles e Videogames:

Controles de Vid-
eogame: Se o seu controle 
de PlayStation, Xbox ou 
Nintendo Switch está apre-
sentando problemas, nós 
o trazemos de volta à vida. 
Desde drift de analógico 
até botões inativos, cuida-

mos de tudo.
Videogames: Além 

dos controles, também 
realizamos reparos em 
videogames. Seja um Play-
Station com problemas 
de leitura de disco ou um 
Xbox com superaqueci-
mento, estamos aqui para 
ajudar.

Franquia Conserta 
Smart:

Recentemente, expan-
dimos nossos serviços 
com a Franquia Conserta 
Smart. Agora, também 
consertamos celulares e 
tablets. Nossa equipe tre-
inada está pronta para 
lidar com telas quebradas, 
baterias defeituosas, prob-

lemas de software e muito 
mais.

Por que Escolher 
a FORMATECH In-
formática?

Experiência: Com mais 
de cinco anos de experiên-
cia, somos especialistas em 
trazer dispositivos de volta 
à vida.

Qualidade e Eficiência: 
Nossa equipe está com-
prometida em oferecer 
serviços de alta qualidade 
com rapidez e eficiência.

Amor por Games e Tec-
nologia: Como gamers 
apaixonados, entendem-
os a importância de ter 
dispositivos funcionando 
perfeitamente.

Contato e Local-
ização

Endereço: Rua Dr. 
Jorge Tibiriça, 1042 – San-
to Antônio de Posse, SP, 
13830-000.

Telefone: (19) 99190-

3766.
Se você precisa de 

reparos confiáveis para 
seus dispositivos, visite a 
FORMATECH Informáti-
ca e experimente nosso 
compromisso com a ex-
celência tecnológica.
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“Amor em Pata: “Adote um dos filhotes do Grupo 
Amor e Proteção e transforme uma vida”

Da Redação

O  G r u p o  A m o r  e 
Proteção de Santo Antô-
nio de Posse está em uma 
missão nobre e apaixona-
da: encontrar lares amo-
rosos para 08 adoráveis 
filhotes de 35 dias de 
idade, oriundos de uma 

mãe de porte pequeno e 
pai desconhecido. Estes 
filhotes, cheios de energia 
e doçura, estão prontos 
para conquistar corações 
e lares que se abram para 
recebê-los.

D o t a d o s  d e  u m a 
história de amor e es-
perança, esses pequeni-

nos, carregam consigo a 
promessa de serem fiéis 
companheiros para quem 
lhes der a chance de um 
novo começo. Agora, eles 
aguardam ansiosamente 
por uma família que 
os acolha, proporcione 
carinho e os integre como 
membros queridos de 

seus lares.
Se você está pronto 

para receber um novo 
membro em sua família, 
não hesite em entrar em 
contato através do celu-
lar (19) 99217-8100. Este 
simples gesto pode sig-
nificar uma mudança rad-
ical na vida de um desses 

peludos e, com certeza, 
encherá seu lar de alegria 
e amor.

Para aqueles que dese-
jam conhecer os candida-
tos a novos membros da 
família, fotos dos filhotes 
estão disponíveis para vi-
sualização. Não deixe pas-
sar esta oportunidade de 

abrir seu lar e seu coração 
para um desses preciosos 
seres que estão à espera 
de um amor verdadeiro 
e duradouro. Juntos, po-
demos fazer a diferença 
na vida desses filhotes 
e proporcionar-lhes um 
futuro brilhante e cheio 
de amor.

Pets das famílias do Residencial 
Adalberto Bergo recebem castração e 

chipagem

Coró-Coró morre após ser atingido por 
projétil em Jaguariúna 

Com 50 casos confirmados, Saúde de Holambra 
intensifica ações de combate à Dengue

Pensando no bem-es-
tar dos animais das 
famílias do Residencial 
Prefeito Adalberto Bergo, 
a Prefeitura Municipal, 
por meio da Secretaria 
de Saúde e Secretaria de 
Desenvolvimento Social, 
iniciou nesta quarta-feira, 

7 de fevereiro, a castração 
e chipagem de cães e ga-
tos das 144 famílias con-
templadas.

Os pets receberão um 
microchip, dispositivo 
eletrônico implantado 
sob a pele do animal, de 
forma totalmente indolor, 

que incluirá tanto os da-
dos do proprietário como 
do animal. Os moradores 
já estão sendo contatados 
para agendamento.

De início, apenas as 
famílias do residencial 
serão contempladas, mas 
a expectativa é de que, em 

breve, todos os pets do 
município recebam a tec-
nologia, facilitando assim 
a identificação e controle 
dos animais de rua, além 
de evitar o abandono.

O bem-estar animal 
é uma questão de saúde 
pública.

A ignorância huma-
na tem efeitos mortais 
para os animais silvestres. 
Nesta terça-feira (13), um 
coró-coró chegou ao Cras 
da Mata Ciliar, após ser 
encontrado em um parque 
de Jaguariúna com prob-
lemas de locomoção. O 
animal chegou extrema-

mente debilitado e, infe-
lizmente, não resistiu.

Durante a necropsia, 
nossa equipe constatou 
que o indivíduo havia sido 
atingido por um projétil 
metálico, que estava aloca-
do na região do abdômen. 
Devido as características 
da lesão pela força do 

impacto, provavelmente, 
algo ou alguém atirou o 
projétil no animal.

MATA CILIAR
A Associação Mata Cil-

iar (AMC) é uma enti-
dade sem fins lucrativos 
declarada de Utilidade 
Pública Federal e que des-

de 1987 desenvolve diver-
sas ações para a conser-
vação da biodiversidade.

Durante esse período 
foram diversos desafios 
enfrentados e conquistas 
alcançadas sempre em 
parceria com instituições 
privadas, poder público e 
com a sociedade.

De Holambra

O Departamento Mu-
nicipal de Saúde de Hol-
ambra intensificou a partir 
desta segunda-feira, 19 de 
fevereiro, as ações para 
combater o mosquito Ae-
des aegypti, transmissor 
de doenças como a Den-
gue.  Além das atividades 
preventivas e de consci-
entização que ocorrem 
rotineiramente, como vis-
itas nas residências para 
monitoramento, coleta e 
reconhecimento de larvas; 
atividades em unidades 
escolares; e mutirão e 
entrega de material in-
formativo, os servidores 
realizam agora ações di-

recionadas em áreas onde 
são registrados casos da 
doença.  

“Primeiro os agentes 
vão até a residência onde 
há um caso confirma-
do para reconhecer um 
possível foco e orientar 
os moradores. No dia se-
guinte há uma ação de 
bloqueio e controle de 
criadouros em 150 metros 
no entorno da casa”, expli-
cou a médica veterinária 
da Vigilância Ambiental 
de Holambra, Angela Va-
rella Katz. “No terceiro 
dia é feita, nesses locais, 
uma nebulização, que é 
a aplicação de inseticida 
para matar os mosquitos 
adultos e possivelmente 

infectados com o vírus da 
dengue”.

Desde 20 de janeiro, a 
cidade realiza mutirões de 
combate ao mosquito todo 
sábado. A mobilização 
conta com agentes que 
fazem visitas às residên-
cias. O trabalho consiste 
na retirada de possíveis 
criadouros, orientações 
ao morador e entrega de 
material informativo.

De acordo com a Vig-
ilância Epidemiológica da 
cidade, Holambra confir-
mou este ano, até agora, 
50 casos de dengue. No 
ano passado inteiro foram 
17 – com uma morte. En-
tre os bairros mais atingi-
dos estão o Jardim Mora-

da das Flores, Parque dos 
Ipês, Jardim das Tulipas, 
Imigrantes e Centro. Uma 
situação que reforça a ne-
cessidade da prevenção 
para evitar a doença.

Para o diretor munic-
ipal de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias, é fun-
damental o trabalho em 
conjunto entre Prefeitura 
e população. “Pedimos 
para que a população abra 
as casas para os agen-
tes”, explicou. “Também é 
necessário que os cuidados 
para evitar a proliferação 
do mosquito sejam toma-
dos de maneira frequente, 
independentemente da 
estação do ano, evitando 
o acúmulo de água parada 

e monitorando sempre o 
jardim e o quintal. Cada 
um deve cuidar do seu 
jardim, do seu quintal, 
para evitar os criadouros”.

No Portal do Gover-
no, em www.holambra.
sp.gov.br, é possível que 
a população contribua 
denunciando possíveis 
criadouros por meio da 
Ouvidoria. O telefone da 
Vigilância Ambiental é o 
(19) 3802-7978. Em caso 
de suspeita de Dengue, a 
orientação é procurar a 
unidade de saúde o mais 
rápido possível.

Como combater o mos-
quito:

- Vedar caixas d´água

- Não manter água 
parada em calhas ou out-
ros recipientes

- Evitar o acúmulo 
de lixo e manter lixeiras 
fechadas

- Trocar por areia a 
água dos pratos de flores 
e de plantas

- Lavar e esfregar vasil-
hames e potes de animais 
domésticos pelo menos 
uma vez por semana

Sintomas da Dengue:
- Febre alta
- Dor de cabeça
- Dor atrás dos olhos
- Dor nos ossos e artic-

ulações
- Manchas vermelhas 

no corpo
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Começa o 20° Campeonato de Futebol 
Amador de Santo Antônio de Posse 

Copa Marfim de Futsal de Base terá 55 
times e sorteio definiu os grupos 

Fotos: Lesline Louise
Começou no último 

fim de semana, o 20º 
Campeonato Municipal 
de Futebol Amador. A 
primeira rodada da com-
petição foi marcada por 
quatro partidas e 15 gols.

No sábado, 17 de fe-
vereiro, repetindo a fi-
nal da edição anterior, 
Rincão e Paulista deram 
o pontapé inicial da com-

petição. Em jogo acir-
rado, o Paulista acabou 
derrotando a equipe do 
Rincão por 1 a 0. Na se-
quência, o CSKA entrou 
em campo contra o Ex-
plosão, conquistando os 
três pontos após vencer o 
confronto por 1 a 0.

Já no domingo, dia 
18, Maria Helena e 100 
L i m i t e s  m o s t r a r a m 
equilíbrio, terminando a 

disputa com o empate em 
3 a 3. Encerrando a pri-
meira rodada do campe-
onato, o Figueirense apli-
cou uma goleada de 6 a 
1 em cima do Vila Nova.

Todas as partidas do 
Campeonato Munici-
pal de Futebol Amador 
acontecem no Estádio 
Municipal José Ferrei-
ra Neto. Ao todo, treze 
equipes participam da 

competição, divididas em 
dois grupos.

A bola volta a rolar no 
próximo sábado, 24, às 
13h30, com a disputa en-
tre Canarinho e Alagoas 
F.C., e União Possense 
F.C. e Monte Santo. No 
domingo, 25, é a vez do 
Real Aliança encarar o 
Explosão e, na sequência, 
o 100 Limites joga contra 
o Paulista.

De Mogi Mirim

A Sejel (Secretaria 
de Esporte Juventude 
e Lazer) da Prefeitura 
de Mogi Mirim realizou 
nesta sexta-feira (16), 
o sorteio dos grupos da 
Copa Marfim de Futsal 
de Base de 2024. A com-
petição reunirá 14 clubes 
diferentes, sendo que, 
no total serão 55 times 
na disputa na soma das 
cinco categorias previstas 
pela organização.

A sub-7 será sete equi-
pes e foi a única sem 
sorteio. Disputarão a 
categoria com os atle-
tas mais jovens da Copa 
Marfim o Clube Mogia-
no, Colorado/Tucura, 
Mini Craques, Polako, 
São Paulo, Tucurense e 

Vila Dias. Jogam todos 
contra todos na fase de 
classificação. Os quatro 
primeiros colocados se 
classificam para a Série 
Ouro, com o primeiro 
enfrentando o quarto 
e o segundo pegando o 
terceiro. Sexto e sétimo 
colocados se enfrentam 
pela semifinal da Série 
Prata e enfrentarão o 
quinto melhor da primei-
ra fase na final.

Na sub-9 serão nove 
participantes. O sorteio 
definiu cinco represen-
tantes no Grupo A (Po-
lako, São Caetano, Clube 
Mogiano, São Paulo “A” e 
Vila Dias) e outros quatro 
no Grupo B (Mini Cra-
ques, São Paulo “B”, Col-
orado e Tucurense). As 
equipes jogam em turno 

único dentro da respec-
tiva chave e os dois mel-
hores de cada avançam 
para a Série Ouro e os 
terceiros e quartos colo-
cados para a Série Prata, 
seguindo o cruzamento 
olímpico para a definição 
dos finalistas.

O mesmo sistema 
será utilizado na sub-
11, em que 12 times se 
inscreveram. O Grupo 
A terá São Paulo “A”, 
Tucurense, Vila Dias, 
Mini Craques, Clube Mo-
giano e Polako e o Grupo 
B foi definido com São 
Caetano, São Paulo “B”, 
São Paulo “C”, Show de 
Bola, Recanto e Colora-
do. Os dois primeiros de 
cada chave se qualificam 
para a Série Ouro e ter-
ceiros e quartos jogarão a 

Série Prata. Por serem do 
mesmo clube, São Paulo 
“B” e São Paulo “C”, auto-
maticamente, se enfren-
tarão na primeira rodada 
da fase de classificação 
dentro do Grupo B.

A mesma situação será 
observada na sub-13, que 
reunirá 13 times. São 
Paulo “B”, São Paulo “D”, 
Atlético Mogiano, Clube 
Mogiano, Tucurense “B”, 
São Caetano e Vila Dias 
estão no Grupo A. O Gru-
po B terá Polako, Mini 
Craques, Colorado, São 
Paulo “C”, São Paulo “A” 
e Tucurense “A”. Os dois 
melhores de cada grupo 
vão para a Série Ouro 
e os terceiros e quartos 
brigarão pela Série Prata.

Para fechar, na sub-
15, serão 14 equipes na 

disputa, sendo formadas 
duas chaves com sete 
em cada. As semifinais 
seguirão o mesmo molde 
das outras categorias, 
sendo que o Grupo A 
ficou com Santa Maria, 
Mini Craques, Vila Dias 
“B”, Vila Dias “A”, Clube 
Mogiano, São Paulo “A” 
e Laranjeiras e o Grupo 
B com Atlético Mogiano 
“A”, Atlético Mogiano 
“B”, São Paulo “B”, São 
Paulo “C”, Polako, Colo-
rado e Santos.

O sorteio foi filmado 
e encaminhado aos rep-
resentantes das equipes. 
Na próxima semana será 
concluída a confecção 
da tabela, sendo a mes-
ma, posteriormente, di-
vulgada. A abertura ofi-
cial será na sexta-feira 

(23), a partir das 19h00, 
no Ginásio Wilson Fer-
nandes de Barros, o 
Tucurão, na Zona Norte. 
Haverá cerimonial ofi-
cial, com direito a desfile 
obrigatório das equipes 
participantes.

“Será uma grande 
festa, sem dúvida. Sem 
dúvida teremos o maior 
campeonato de futsal de 
base dos últimos tempos 
e de toda a região. São 
55 equipes, centenas de 
crianças inseridas no 
esporte. E, para aber-
tura, esperamos contar 
com um jogo de futsal 
down, mostrando mais 
ainda como o esporte é 
uma ótima ferramenta 
de inclusão”, frisou o 
secretário de Esporte, 
Wilians Mendes.


